



Volketswil, 19. Januar 2021

Corona-Tests im Schulhaus Feldhof

Im Schulhaus Feldhof sind aktuell zwei Klassen aufgrund von Covid-19 in Quarantäne. Zudem gibt es vereinzelt weitere Corona-Fälle im Schulhaus. Als weiterführende vorsorgliche Massnahme werden nun alle Schülerinnen und Schüler sowie das gesamte Schulpersonal mit einem sog. Schnelltest auf COVID-19 getestet.

In der Schule Feldhof gab es seit den Weihnachtsferien vermehrt Quarantäneauflagen aufgrund von Covid-19. Aktuell sind zwei Klassen in Quarantäne. Zudem gibt es vereinzelt weitere Corona-Fälle im Schulhaus.

Als weiterführende vorsorgliche Massnahme hat das Contact Tracing und der Schulärztliche Dienst des Kantons Zürich empfohlen, dass alle Schülerinnen und Schüler sowie das gesamte Schulpersonal mit einem sog. Schnelltest auf COVID-19 getestet werden sollen.

Durchführung im Corona Drive-in-Testzentrum in Dübendorf

Das Corona Drive-in-Testzentrum in Dübendorf der Universitätsklinik Balgrist wird die freiwilligen Tests in Dübendorf unter ärztlicher Leitung durchführen. Die Tests werden von Mittwoch, 20. Januar 2021, bis Freitag, 22. Januar 2021, während der Unterrichtszeit gemacht.

Die Kinder werden mit dem Schulbus zum Drive-in-Testzentrum in Dübendorf gefahren und wieder abgeholt. Die Schülerinnen und Schüler werden klassenweise getestet und von ihren Lehrpersonen begleitet. Im Kindergarten werden Speicheltests eingesetzt, ab der 1. Primarklasse werden sogenannte Nasenabstriche gemacht.

Die Eltern bekommen das Ergebnis innerhalb weniger Stunden mitgeteilt. Sollten Kinder positiv getestet werden, wird das Testzentrum von sich aus das BAG und das Contact Tracing informieren. Von dort würden betroffene Familien Informationen erhalten, was beachtet werden muss. Eltern müssen bei einem positiven Testergebnis dann auch die Schule informieren.

Maskenpflicht ab der 4. Klasse

Zudem wurde eine weiterführende vorsorgliche Massnahme getroffen: Alle Schülerinnen und Schüler der Schulen in Volketswil ab der 4. Klasse müssen ab Dienstag, 19. Januar 2021, in der Schule eine Maske tragen. Diese werden den Kindern von der Schule zur Verfügung gestellt.

Die Massnahme ist notwendig, um eine weitere Ausbreitung des Coronavirus einzugrenzen. Denn die Schülerinnen und Schüler aus der Schule Feldhof haben und hatten sowohl familiäre als auch andere soziale Kontakte mit den Schülerinnen und Schülern aus den anderen Schulen.

Schulpflege, Geschäftsleitung und Schulleitungen hoffen, dass mit der Umsetzung dieser Massnahmen dazu beigetragen werden kann, dass sich das Coronavirus möglichst wenig ausbreitet.

Eingeschränkter Zutritt auf Schulareale

Aufgrund der getroffenen Bundesrats- und Bildungsratsbeschlüsse hat die Schule Volketswil zudem folgende neue Massnahmen getroffen, welche alle Schuleinheiten der Schulgemeinde Volketswil betreffen: Es dürfen nur noch erwachsene Personen das Schulgelände und die Schulhäuser betreten, die in den Schulbetrieb involviert sind. In der Regel sind das die Mitarbeitenden der Schule Volketswil (einschliesslich Schulverwaltung und Schulpflege).

Das aktuelle Schutzkonzept der Schule Volketswil findet man auf www.schule-volketswil.ch unter Downloads.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Yves Krismer, Schulpräsident, T 079 546 87 85,
e-mail: yves.krismer@schule-volketswil.ch